

## NPO 法人ラブネイバースからのお知らせ

### 1コインでマンスリーサポーターになろう！

#### マンスリーサポーター募集中

- サポーター登録、詳しい情報は  
こちらから →
- 賛助会員賛助費  
500円/月



#### NPO法人ラブネイバースの活動



- ウクライナ避難民支援
- 緊急災害支援
- 子ども食堂『みんなdeごはん』
- 応援弁当
- Smileダンススクール 他



### JFC YOUTUBE チャンネル

Jesus Family Church



ぶっとびちゃんねる



## CHURCH EVENTS

- ◆2月25日 (土) 子ども食堂『みんな de ごはん』
- ◆3月2日 (木) 賛美と祈りの集会  
ゲスト：金子道仁師・中山有太郎
- ◆3月5日 (土) キッズブlessingデー

### 各種送金についてのご案内

#### 【聖山高原チャペルサポート献金お振込先】

◆ゆうちょ銀行からのお振込  
金融機関名：ゆうちょ銀行 記号：11180  
番号：10138581 口座名義：聖山高原チャペル

◆他行からのお振込  
金融機関名：ゆうちょ銀行 店名：一八 店番：118  
口座種別：普通 番号：1013858 口座名義：聖山高原チャペル

#### 【Jesus Family Church 献金お振込先】

◆礼拝・什一・感謝献金・オンライン礼拝機材献金・車両献金など  
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通  
口座番号：6730043 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

Jesus Family Church ビジョンセンター 〒195-0054 東京都町田市三輪町 392  
TEL:044-385-2964 URL:www.jesusfamily.jp E-mail: info@jesusfamily.jp

“If you can?” said Jesus.  
“Everything is possible for one who believes.” Mark9:23

イエスは言われた。「できるなら、と言うのですか。信じる者には、どんなことでもできるのです。」(マルコ9:23)

コロナを乗り越える！～Jesus Family 先週の活動～

#### ◆2月11日 土曜日の活動

先週の土曜日は『チロルチョコキッズ』が開催されました！教会の皆さんのお陰でこの日のために1600個以上のチロルチョコが集まりました！この日を楽しみに沢山の子ども達が集まりました♪



皆様のご協力感謝します！



ワクワク！チロルチョコのつかみ取り♪



初めて参加するキッズにドキドキワクワク★



夕方の『みんな de ごはん』でもプチビンゴ大会！

OUR VISION ～聖書を土台に若者を育て、世界に送り出す教会～

**100vision**  
LOVE IS ACTION

**JESUS FAMILY  
CHURCH**  
(ジーザス・ファミリー・チャーチ)

## JESUS FAMILY CHURCH VISION ~チャーチビジョン~

### ジーザス・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①働き手が少ない“収穫は多いが、働き手が少ない。”(マタイ 9:35~38)

②教会を全地に

“…教会は、…全地にわたり築き上げられて平安を保ち、…”(使徒 9:31)

③Love God, Love people

“『…あなたの神である主を愛せよ。』次にはこれです。

『あなたの隣人をあなた自身のように愛せよ。』”(マルコ 12:28~31)

### オンライン・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①福音と教会の拡散

②リーダーの育成・量産

③ファミリーチャーチ・家族の救い

“…「主イエスを信じなさい。そうすれば、  
あなたもあなたの家族も救われます」…”

(使徒 6:31)



## 今こそ信仰・希望・愛に生きる時！ ~感謝の証し~

### 最近の感謝

林栄光さん

最近の感謝は何といっても愛する娘が歩けるようになった事です！ 掴まり立ちは数ヶ月前からしていましたが、ビビりなのか中々1人で歩けませんでした。まだよちよち歩きですが最近ついに歩き始めました。最初は一步二歩と歩いてすぐ捕まってましたが、あれよあれよと歩行距離が伸びて、今ではかなり歩けるようになりました。日々成長している娘の姿を見て、自分も成長していかないと励まされます。こうして元気に育ってくれている事がなにより感謝です。

“私が植えて、アポロが水を注ぎました。

しかし、成長させたのは神です。”

(I コリント 3章 6節)

とみことばにあるように成長させてくださる神様に日々感謝です。

また自分自身も仕事を守られていることが感謝です。営業という仕事なので浮き沈みがある仕事ですが、今期入ってから安定して自分なりに良い成績を残している事が感謝です。これもひとえに神様の恵みによるものです。

家族も仕事も全てのことが神様からの守りで支えられている事に感謝します。



## 祝福タイムズ

### 大通りに行って

伝道師 市川恭兵

「だから大通りに行って、出会った人をみな披露宴に招きなさい。」

(マタイ 22章 8節)

毎週火曜日と土曜日に、このみことばのように駅前通りに出て行って、そこで音楽をしたり、ダンスをしたりして、出会う人々と関係を作り、教会に招く”ストリートミニストリー”の働きをしています。最近何と9年前に同じ場所で出会い、教会にも少し来てくれた人とまたストリートで再会しました。一番最初のストリートは2008年の秋ごろだったので、かれこれ14年になります。

振り返ると、いろいろな出会いがあったなと思いがしますが、このみことばは真実で、一番初めのストリートで出会った人、一人で行ったときに会った人など、”大通りに出て行ったとき”に神様はそのときでしか出会えない人と出会わせてくださり、教会に導くことができました。

正直これまでたくさんの方が来ましたが、一回だけだったり、つながらなかったりすることは多いです。それでも昨年洗礼式があって、その受洗者の何人かは、教会に来るきっかけはストリートだったということを知り、改めてやってよかったなと思いました。

時を経て、ストリートメンバーも若くなり、今は中学生、高校生が主体でストリートのパフォーマンスをしています。彼らは何といっても活気があり、燃えてやっています。最近も新しく中学生と出会い、その子たちが教会のイベントに来てくれたり、同じようにギターを弾く青年と出会い、一緒にストリートをしたりと新しい出会いが与えられています。

この働きの面白いところは、すごい暑かったり、または寒かったり、人があまりいない時にこそ、新しい出会いが与えられたりすることです。正直きついという時は多々ありますが、その日その時にしか出会うことができないLIVE感と恵みがあります。

これからも“大通りに出て行って、出会った人をみな教会に招く”働きを楽しんでいきたいと思っています。

